

# Ja zu Carports noch einmal vertagt

Stadträte vermissten weitere Infos  
für Vorhaben am Kapellenbergweg

**BURGBERNHEIM (cs) –** Noch etwas Geduld benötigen die Bewohner des Goethe-Schiller-Hauses der Pfründepflegestiftung am Kapellenbergweg. Frühestens im Herbst kann es mit dem Bau der gewünschten Carports losgehen.

Bereits im Frühling vergangenen Jahres machten sich die Mitglieder des Bauausschusses ein Bild von dem Vorhaben, für sechs Stellplätze eine Holzkonstruktion mit Blechdach zu errichten. Im zurückliegenden Herbst diskutierte der Stadtrat über eine Bauvoranfrage, als der Bauantrag vor der Sommerpause erneut dem Gremium vorgelegt wurde, vermissten die Räte Informationen über die konkreten Abmessungen. Voraussichtlich in der nächsten Sitzung müssen sich die Stadträte daher ein weiteres Mal mit dem Bau der Carports auseinandersetzen. Angedacht ist, die Kosten auf die Nutzer umzulegen, deren monatliche Miete sich für die kommenden zwölf Jahre um 20 Euro erhöhen wird.

Zügiger voran geht das Bebauungsplan-Verfahren, um den Weg für den geplanten Bau des Seniorenzentrums frei zu machen. Zumal es sich um ein beschleunigtes Verfahren handelt. Bestandteil des Bebauungsplans ist der nördliche Teil der Fläche, die an die Gartenstraße und die Straße Hinter den Gärten anschließt. Damit wahrt die Stadt die Möglichkeit, das Seniorenzentrum später um einen Bereich für betreutes Wohnen zu erweitern.